
人間は、非鉄金属との長い付き合いの中で

ずいぶん利口になってきた。私のような銅

の副産物のモリブデン（Mo） の副産物の

Reを取り出し、有効に使う道まで考え出し

たことは感心する。まさに徹底した有効利

用だ。これからもセイレンジャーの協力の

もと、しっかり環境と向き合いながら非鉄

金属を供給していくだろう。ただ、再生可

能エネルギーのみで非鉄金属を製造するこ

とはまだまだ道が遠い。それができたとき

にまた、新たなセイレンジャーの物語がで

きるのだ。

そのときを待ってここでこの物語の幕を

いったん閉じよう……
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